
 

指摘事項等 お受けした日 平成 31年 1月 31日 

件 名  リニア中央新幹線について 

内 容 

リニアの駅周辺はいろいろ計画があるようだが、リニア点検工場の誘致

をしたらどうだろうか。 

新幹線の点検工場は浜松市にあり、その従業員は 1,000 人くらいいる。

リニアならもっと多くの従業員が必要であろうし、その家族もいるから相

当な人口増につながる。 

知事も代わったことだから、ぜひ市長から知事に提案してもらいたい。 

対応状況 担当部署 企画部 リニア政策課 

お話を伺い、担当から県に伝える旨話した。 

 

 


